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ACTA SESIÓN Nº 1 AÑO 2021 

CONSEJO ESCOLAR 
 

FECHA: Jueves 25 de marzo de 2021, Vía google meet (invitación enviada por calendar) 
INICIO: 15:00 horas 
TÉRMINO: 17:00 horas 
 
INTEGRANTES 
Se da inicio a la reunión con los siguientes integrantes: 

 Srta. Elizabeth Corrales Gálvez, Rectora 

 Srta. Susana Flores Gálvez, Representante Personal Docente 

 Sra. Ximena Silva Vega, Representante de los Asistentes de la Educación 

 Sr. Christian Ubilla Soto, Presidente de Centro de Padres y Apoderados 

 Sr. Cristian Moreno Donoso, Presidente Centro de Estudiantes 
COLABORADORES 

 Srta. Pía Jerez, Representante Coordinación Académica 

 Sr. Roberto Tillerías, Administrador  
 
1.- ORACIÓN 
A cargo de la Srta. Elizabeth Corrales, quien nos presenta el video “Fragmentos” para luego reflexionar y 
comentar en torno al mensaje que éste nos quiere dejar. 
En forma especial, se hace oración por las familias del colegio que están sufriendo por la pandemia que nos está 
afectando ya sea en el ámbito de la salud física, mental y en el área económica. 
 
2.- LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR 
Se hace lectura del acta anterior (N° 4, 2020) punto a punto y se realizan los siguientes comentarios: 

- Se especifica que el ingreso de los docentes estaba programado para el lunes 22 de febrero, sin embargo, 
finalmente se llevó a cabo el jueves 25 de febrero. 

- Se indica que la 1º reunión para apoderados estaba programada para finales de marzo, sin embargo, se 
realizará la 1º quincena de abril, posterior a la reunión que se sostenga entre la dirección del colegio, el 
centro de padres y las directivas de padres de cada curso, la cual está programada para el 8 de abril. 

No hay más comentarios ni objeciones. Se aprueba el acta y será publicada en la página web del colegio. 
 
3.- PRESENTACIÓN CENTRO DE PADRES Y APODERADOS 
El Sr. Ubilla realiza la presentación del centro de padres en donde entrega datos contables y detalle de las 
actividades realizadas durante el 2020 para ir en ayuda de las familias lasallistas afectadas por la pandemia. 
Además, señala que toda la información contable se encuentra en el sitio web cepalasalle.cl.  
Se destaca los siguientes aspectos: 

- Se realizó la gestión, en colaboración con la Municipalidad de La Florida y Puente Alto, de entrega de 
cajas de mercadería a familias lasallistas, entregando finalmente 324 cajas en La Florida y 256 cajas en 
Puente Alto.  

- El CEPA inició su año 2020 con un monto de $ 9.432.000.- aprox. De los cuales se utilizó una parte para 
ir en ayuda, con dinero en efectivo, a familias con dificultades económicas. Se termina el año con un 
monto de $ 2.843.000.- aprox.  
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- Se informa que se está preparando una reunión de propuesta de talleres para realizar los días sábados, 
como ha sido habitual en los últimos años. Esta información será entregada en una reunión con la 
rectoría del colegio. 

- También se están haciendo propuestas de diversas actividades para reunir fondos y fortalecer el aspecto 
contable del CEPA, ya que en los últimos dos años no se ha podido realizar las actividades de Bingo u 
otras que estaban destinadas a reunir dinero. 

La Srta. Jerez, pregunta si ya se pudo establecer un contacto con los representantes de padres de Kínder 2021 
para coordinar aspectos de directivas de curso y otros. 
La Srta. Corrales agradece la gestión de CEPA y los insta a seguir manteniendo la buena comunicación que han 
tenido hasta el momento con el colegio. 
 
4.- PRESENTACIÓN CENTRO DE ESTUDIANTES 
El Sr. Cristian Moreno explica que el año 2020 no hubo actividades del CDE debido a la pandemia, Además, agrega 
que los otros integrantes de la directiva actual (que es la que está desde 2019) ya han salido de IVº medio por lo 
que en este momento no hay más integrantes en la directiva. 
Por este motivo, se recuerda que lo primero que se debe hacer este año es convocar a la elección de un nuevo 
CDE, iniciando con la elección de directivas de curso, reunión de CODECU, para la posterior formación del TRICEL 
y todo lo relacionado con la elección. 
También, se recuerda que luego de que ya se haya llevado a efecto la elección la nueva directiva ésta debe 
trabajar en la modificación y/o elaboración de los nuevos estatutos del CDE. 
La Srta. Corrales especifica que ya está en contacto con el profesor Andrés Carmona, quien, como Jefe de 
Departamento de Historia, lidera el proceso de elección del nuevo CDE, por lo que prontamente se realizará una 
reunión de coordinación del proceso. 
La Srta. Flores recuerda que el profesor asesor del CDE es el Sr. Juan Solaligue, psicólogo del colegio, quien 
también podría participar en el proceso. 
Finalmente, el Sr. Moreno especifica que, en cuanto a proceso contable, ellos terminaron el año 2019 con $ 0.- 
por lo que no cuentan con ingresos para traspasar a la nueva directiva. Toda esta información se encuentra 
registrada en su cuaderno contable y revisada por el profesor asesor. 
 
5.- PRESENTACIÓN ACADÉMICA – RESULTADOS INTERNOS 
La Srta. Pía Jerez realiza la presentación académica en donde se muestra el cierre del año escolar 2020 y se 
explica las acciones pedagógicas que se han implementado durante el año 2021 producto de la implementación 
de las clases híbridas.  
A continuación, se muestra la presentación: 
 

  



 

 

  

3 

  

  

  

  



 

 

  

4 

  
Luego de la presentación, se hace énfasis en los siguientes puntos: 

- De acuerdo al Decreto 67 existe un nuevo paradigma para la repitencia, la cual ya no es automática, sino 
que se requiere de ciertos procesos de acompañamiento en donde se debe incorporar un análisis de la 
situación particular de cada estudiante, de acuerdo a su proceso de aprendizaje evidenciado durante el 
año escolar. Finalmente, la decisión la toma el consejo directivo, luego de la propuesta discutida y 
entregada por el consejo de profesores de cada curso. 

- Se hace hincapié en que los profesores son quienes deben cambiarse de sala y no los estudiantes, esto 
para respetar los protocolos de seguridad en cuanto a detectar las trazabilidades correspondientes en el 
caso de que exista alguna posibilidad de COVID positivo. 

 
6.- PRESENTACIÓN ACADÉMICA – RESULTADOS EXTERNOS 
La Srta. Elizabeth Corrales realiza la presentación académica relacionada con los resultados de la Prueba de 
Transición Universitaria (PTU). 
A continuación, se muestra la presentación: 
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Luego de la presentación, se hace énfasis en los siguientes puntos: 
- Cada año el DEMRE libera la Tabla de Especificaciones de cada Prueba, la cual es trabajada con los 

estudiantes de IVº Medio. 
- No se puede comparar los resultados de la PSU con la PTU, ya que son evaluaciones totalmente distintas. 
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7.- PRESENTACIÓN CONTABLE  
La Sr. Roberto Tillerías realiza la presentación contable en donde se detalla el balance del año 2020, incluidos los 
ingresos y egresos del año. 
A continuación, se muestra la presentación: 
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Luego de la presentación, se hace énfasis en los siguientes puntos: 
- Se realizó la repactación de la deuda de las familias que lo solicitaron y se procedió a efectuar la matrícula 

de los estudiantes, independientemente de que tuviesen alguna deuda del año anterior. 
- El índice de morosidad del año 2020 es de un 28 %, lo que se espera pueda disminuir en la medida en 

que se vaya cancelando las repactaciones realizadas. 
- La compra de insumos para la implementación de las clases híbridas y/o virtuales, por ejemplo, de 

notebooks y cámaras ha sido una muy buena inversión, ya que han sido de gran aporte para los docentes 
en la realización de las clases.  

 
8.- VARIOS 

 La Srta. Flores realiza la presentación de los integrantes del Consejo Escolar, específicamente presenta a 
la nueva Rectora, quien, a su vez, se presenta a todos los integrantes del consejo señalando que agradece 
esta instancia de trabajar con personas conocidas ya que ella ha sido la Jefa de UTP durante los últimos 
años y ahora se encuentra en este nuevo rol.  

 Se ratifica en los cargos a cada integrante del Consejo Escolar y se destaca a don José Márquez Márquez 
como encargado de la Unidad de Convivencia Escolar. 

 La Srta. Flores señala que es necesario determinar el carácter del Consejo Escolar, el cual, luego de la 
votación de los integrantes, se decide que tendrá carácter informativo y consultivo, no resolutivo. 

 Se planifican las siguientes sesiones de este consejo:  
2° sesión 2021: jueves 27 mayo  
3° sesión 2021: jueves 26 agosto 
4° sesión 2021: jueves 16 diciembre 
Se destaca que estas fechas propuestas pueden ser modificadas según las necesidades emergentes. 

 La Srta. Corrales solicita al Sr. Ubilla su colaboración con la divulgación de la reunión del 8 de abril con 
los presidentes de cada curso. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
Srta. Susana Flores Gálvez              Srta. Elizabeth Corrales Gálvez 
             Secretaria                        Rectora 
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ACTA DE INFORMACIÓN 
CONVIVENCIA ESCOLAR 

 
 
Los integrantes del Consejo Escolar, declaran conocer y aprobar el Reglamento de Convivencia Escolar del 
establecimiento denominado Instituto La Salle y ratifican en el cargo de Encargado de la Unidad de Convivencia 
Escolar a don José Márquez Márquez. 
 
 

Nombre Cargo Firma 

Srta. Elizabeth Corrales Gálvez Rectora 
 

 

Srta. Susana Flores Gálvez Representante Personal Docente 
 

 

Sra. Ximena Silva Vega Representante Asistentes de la 
Educación 

 

Sr. Christian Ubilla Soto Presidente Centro General de 
Padres y Apoderados 

 

Sr. Cristian Moreno Donoso Presidente Centro de Estudiantes  
 

 

 
 
 
 

La Florida, Marzo de 2021 

 

 

 

 

 

  

  

  


